des nations pauvres du globe contribuera ultimement à la prospérité et à la santé économique du Canada. En conséquence, il a souligné la nécessité de bâtir sur le large appui dont bénéficie déjà l'aide étrangère au Canada en intensifiant les efforts gouvernementaux par le biais de divers mécanismes, comme le Secrétariat de la prospective dont la formation a récemment été annoncée à l'ACDI, pour informer le public de ces questions. Il a ajouté que les sondages futurs serviront à mesurer le succès des initiatives entreprises par l'Agence, et par divers ministères du gouvernement, afin de sensibiliser davantage l'opinion publique dans ce domaine.

Le ministre a ajouté que le rapport fait ressortir une fois de plus l'importance de l'élaboration, dans les mois à venir, d'un programme d'information publique intégré appelant la participation des diverses organisations qui oeuvrent activement dans le secteur du développement international.

M. MacGuigan a dit qu'il encourageait les initiatives telles que les "Réflexions sur une petite planète", série télévisée sur le développement mondial proposée par l'ACDI en collaboration avec les Nations Unies et des réseaux de télévision de la Belgique, du Canada, de la Finlande, de la France, de l'Allemagne, de la Hollande, de l'Italie, du Japon, de la Nouvelle-Zélande, de la Suède et des États-Unis.

En conclusion, M. MacGuigan a confirmé qu'on ne pourra remédier au manque de familiarité des Canadiens avec les programmes et les politiques d'aide que si l'ACDI et ses partenaires du développement international unissent leurs efforts pour mettre en oeuvre une stratégie concertée d'information publique.